

Pasca Tragedi Stadion Kanjuruhan Polres Sumbawa Barat Gelar Doa Bersama dan Sholat Istigosah

Syafruddin Adi - KOTABIMA.UPDATES.CO.ID

Oct 5, 2022 - 12:57



Sumbawa Barat NTB - Pasca tragedi stadion kanjuruhan Malang Jawa Timur Polres Sumbawa Barat bersama perwakilan Club Bola Se-Kabupaten Sumbawa Barat menggelar doa bersama dan sholat istiqosah bertempat di lapangan apel Sarja Arya racana Polres Sumbawa Barat pada rabu (05/10/22).

"Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK MIP.dan dihadiri Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin S.Sos.Para Kabag,Kasat,Perwira dan Kapolsek jajaran Sumbawa Barat. EXCO Asprov PSSI NTB Cabang Sumbawa Barat Manurung S.PD dan Perwakilan Club Sepak Bola Se-Kabupaten Sumbawa Barat 15 Club." Kata Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos.

Eddy mengatakan,dalam apel pagi rutin yang dirangkaikan dengan doa bersama Dan sholat istiqosah Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP menyampaikan beliau sengaja mengundang rekan-rekan dari Polsek dan Club sepak bola Kabupaten Sumbawa Barat dalam rangka silaturahmi serta melaksanakan Doa bersama bagi teman- teman kita yang menjadi korban dalam tragedi Kanjuruhan malang waktu lalu.

"Selesai apel ini kita akan melaksanakan Sholat Goib bersama- sama di Masjid Polres Sumbawa Barat.Kita sama-sama turut berduka cita yang mendalam terhadap tragedi yang terjadi di Stadion Kanjuruhan Malang, karena tragedi itu telah menodai persepakbolaan Indonesia tercinta ini." tuturnya.

Lanjutnya, Kita semua menentang cara-cara anarkis yang dilakukan oleh indivindu yang melakukan hal tersebut. Apa yang kita laksanakan hari ini semoga di ijabah oleh Allah SWT, semoga keluarga yang di tinggalkan mendapat ketabahan dan kesabaran.Tentu kita sebagai insan manusia hanya bisa berpasrah diri kepada tuhan yang maha esa.

"Selanjutnya doa bersama dipimpin oleh Manurung S.Pd selaku EXCO Asprov PSSI NTB Cabang Sumbawa Barat.Kemudian sholat istiqosah dipimpin oleh Ustad Ustadz Sobihin Husni, S.Pd.I.bertempat masjid polres Sumbawa Barat "pungkasnya. (Adb)